Рефераты статей, опубликованных в № 1 журнала

Реализация норм Федерального закона «Об основах регулирования тарифов организаций коммунального комплекса» как условие финансового оздоровления и привлечения инвестиций в сфере ВКХ. Кармазинов Ф. В., Карлик Д. А., Воробьев Г. В., Пименов М. Ю., Будницкий Д. М. − С. 2.
Рассмотрены проблемы отсутствия достоверной оценки рыночной стоимости основных фондов ВКХ, недостатки существующего  тарифного  регулирования.  Внесены  предложения  по  изменению  Федерального  закона  «Об  основах  регулирования тарифов организаций коммунального комплекса».
Управление осадками сточных вод − важнейшая экологическая проблема. Беляева С. Д., Гюнтер Л. И. − С. 5.
Рассмотрены вопросы создания эффективной системы управления осадками сточных вод в современных условиях.

Теоретические и технологические аспекты применения биомембранных технологий глубокой очистки сточных вод. Швецов В. Н., Морозова К. М., Нечаев И. А., Киристаев А. В. − С. 10.
Приведены результаты исследований биомембранных процессов глубокой очистки сточных вод.

К вопросу перехода высшего образования по направлению «Строительство» на двухуровневую систему подготовки специалистов. Воронов Ю. В., Саломеев В. П., Гогина Е. С. − С. 14.
Рассказано о переходе высшего образования по направлению «Строительство» на двухуровневую систему подготовки специалистов.

Исследование различных методов дезодорации воды при водоподготовке. Калашникова Е. Г., Арутюнова 
И. Ю., Смирнов А. Д. − С. 17.
Представлены результаты исследований различных способов дезодорации речной воды при водоподготовке.

Опыт эксплуатации электролизных установок для получения гипохлорита натрия. Фесенко Л. Н., Игнатенко С. И., Кудрявцев С. В. − С. 25.
Показана необходимость декарбонизации воды, используемой для приготовления солевых растворов при электролитическом получении гипохлорита натрия в системах обеззараживания воды.

Установки по производству электролитического гипохлорита натрия. Петров В. Б., Синяков А. Е., Драгинский В. Л. − С. 33.
Рассказано о преимуществах установок по производству электролитического гипохлорита натрия и их применении при водоподготовке.

Отечественные электролизные установки для обеззараживания воды низкоконцентрированным гипохлоритом натрия. Никифоров Г. И., Кибирев Д. И., Куприков Н. П. − С. 38.
Дан краткий обзор типового ряда отечественных электролизеров, который поможет потребителю ориентироваться на рынке электролизного оборудования.

Крупные насосные станции г. Парижа. Тавастшерна К. С. − С. 45.
Представлены две крупные насосные станции Парижа, оснащенные погружными насосными агрегатами.


Realization of Norms of the Federal Law On the Principles of Tariffs Regulation by Municipal Complex Organizations as a Condition of Financial Normalization and Investments Attraction in the Field of Water Supply and Sewerage Economy. 
F. V. Karmazinov, D. A. Karlik, G. V. Vorobiev, 
M. Yu. Pimenov, D. M. Budnitsky. − P. 2.
The problems of lack of reliable assessment of the market value of capital funds of the water supply and sewerage economy, insufficiencies of the existing tariff regulation are considered. The proposals concerning the modification in the Federal Law On the Principles of Tariffs Regulation by Municipal Complex Organizations are made.
Management of Wastewater Sludge is the Most Important Ecological Problem. S. D. Belyaeva, L. I. Gyunter. − P. 5.
The problems of creation of the efficient system of wastewater sludge management under the present conditions are considered.

Theoretical and Technological Aspects of the Use of Biomembrane Technologies for Advanced Wastewater Treatment. 
V. N. Shvetsov, K. M. Morozova, I. A. Nechaev, A. V. Kiristaev. − P. 10.
The results of the study of biomembrane processes of advanced wastewater treatment are presented.

On the Problem of Conversion of Higher Education in the Field of Construction to a Two-Level System of Specialists Training. Yu. V. Voronov, V. P. Salomeev, E. S. Go​gina. − P. 14.
The review of the conversion of higher education in the 
field of construction to the two-level system of specialists 
training.
Study of Different Methods of Water Deodorization in the Course of Water Treatment. E. G. Kalashnikova, I. Yu. Arutyunova, A. D. Smirnov. − P. 17.
The results of the study of different methods of river water deodorization in the course of water treatment are presented.

Experience in Operation of Electrolytic Units for Production of Sodium Hypochlorite. L. N. Fesenko, S. I. Ignatenko, S. V. Kudryavtsev. − P. 25.
The necessity of decarbonation of water used for preparation 
of salt solutions in the course of electrolytic production of 
sodium hypochlorite in the systems of water disinfection is 
shown.

Units for Production of Electrolytic Sodium Hypochlorite. 
V. B. Petrov, A. E. Sinyakov, V. L. Draginsky. − 
P. 33.
The advantages of the units for production of electrolytic 
sodium hypochlorite and their use for water treatment are 
presented.
Domestic Electrolytic Units for Water Disinfection with Low-Concentrated Sodium Hypochlorite. G. I. Nikiforov, D. I. Kibirev, N. P. Kuprikov. − P. 38.
A brief review of typical series of domestic electrolyzers which helps the consumers to be oriented at the market of electrolytic equipment is made.
Big Pumping Stations of Paris. K. S. Tavastsherna. − 
P. 45.
The two big pumping stations of Paris equipped with submersible pumping units are presented.
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